



草加松原ロータリークラブ

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック

第613回例会 3月11日 草加市文化会館



3月4日の例会記録

◆ 会長あいさつ

富永 悟会長

皆さん改めましてこんばんは、急に雪が降ってきたということで、昨日も結構大粒の雪が降りまして、先週も今は暖かいですけど、来週は寒いらしいですよ！という話をしたと思うのですけれど物の見事にてんき予報が的中したということでまさか雪まで降るとは思っていなかったのですけれども本日会員さんからメールがきて雪みたいですけど、会長どうするのですか、やるのですか！みたいな形で連絡が来て、午前中だったので全然雨も降っていませんので、さすがに雪を見越して今日は中止にしますとは言えなかったのですけども、やはり寒いので、この後帰る頃には積もってしまうかもしれないので、今日は早めに、例会は進めさせていただければなと思っております。それから、来栖さんいつもZOOM参加ありがとうございます。

実は今日も忙しくて会長挨拶を何も考えていなくてどうしようと思い本を持ってきたのですけれど、お話しする内容がないのですけれども、ちょっと先日私がお酒を飲んだ時のお話をさせていただきます。

＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘

卓話 吉田雄一郎会員

いつも、お酒飲まないのですけれども先日旅行に行き、今日は泊まりなのでお酒飲んでもいいのかな？みたいな形でお酒飲んだのですけど、山崎直前会長や会田さんもお好きですよ！日本酒をいただいたのです。銘柄は何だったか？「月の〇〇」と新潟のお酒だったようですが大吟醸で美味しかったです。ちょっと飲ませていただいたら、本当にこんな美味しいな～と思って、冷やで飲むものというので猪口で1杯ですけど、大変美味しかったですので買って帰ったのです。

買って帰って、美味しかったなと思い、冷やして飲んでみたのですが、さほど美味しくない！なんだろうと思って、あの時は美味しかったのに！俺は騙されたのかなと思ったのですけど、銘柄は一緒なのです。やはりその場所で、温泉地でウキウキ飲んだっていうのは、非常に味にも影響するのかなと思いました。ロータリーも同じで、皆さんで楽しんでやれば実に楽しくなるのかなと思いました。拙い話ですけれども、会長挨拶とさせていただきます。



国際ロータリー第2770地区第9グループ

草加松原ロータリークラブ

会長：富永 悟
幹事：二階堂祐司

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00
例会場：草加市文化会館
事務局：草加市青柳 8-56-21
TEL/FAX 048-967-5315
PC: sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます



誕生祝 3月7日

会田小弥太会員

皆さん今晚は、誕生日のお祝いありがとうございます。生まれたのは昭和22年3月7日です。あと3日経つと78になります、自分自身はまだ60代後半位のつもりではいますが、年だけは仕方がないですね！確実に取っていきますから、この年まで草加市以外に住んだ事がないので、純粋な草加っ子という事になります。

私は次男になります。兄は残念ながら2年前に亡くなりましたが、当初から次男の私が家業を継ぐという事が既成事実になっておりました、私自身もそういうつもりで正直いましたけど、当時の職人の履物は足袋と草履でした、年頃なので同級生に見られるのは非常に嫌でした。

父親は私が小学校4年生の時に交通事故で亡くなりました。今でいう交通遺児です。仕事に行く途中でした。当時は車が無くてオートバイで仕事に行っておりました、オートバイの後ろにリンゴ箱を付けて、その中に材料を入れ渋谷区代々木の現場に向う途中、後ろに積んだ箱がダンプカーにあたり、オートバイは歩道の方に倒れ、自分自身は前輪と後輪の間に入ってしまい即死の状態でした、兄が6年生で私が4年生、妹は幼稚園の年長でした。今の家業は父親が始めましたが本人が亡くなり、その後は母親が跡を継いで10年位やったと思います。母親は早く私に任せたいという気持ちが強かったので高校を卒業してすぐに仕事に入りました、けれども、先ほど言ったように服装を見られるのは非常に嫌だった事を覚えております。

当時は、住宅ブームが始まる時でしたので、大勢の方が家を建てるようになって結構忙しく、その当時、職人の休日は1日と15日が休みでした、当然日曜日は休みではなく、3か月位休み無しで真面目に仕事をやっていた、住宅ブームで恵まれた事ではありますが、仕事は切れることなく、今もそうですが結構忙しくやっており、家業を続けて良かったと思っております。

当社も長男が社長になりました、社長になって7・8年くらい経つかないと思います。今は会長という立場で携わっていますが、一向に楽をさせてくれませんが、本音を言えば引退したいと思っております。

話は変わりますが、昔から登山が好きでした。皆さんは知らないと思いますが、当時、草加市には「草加山岳会」と言う登山の会があり、卒業してすぐその「草加山岳会」に入会しました、入会して程なく5月の連休に上越国境の巻機山に入りました、5月の連休を利用して上越国境の稜線を歩く計画を立て、本隊は平ヶ岳から入山し、新人だった私は食料等を巻機山の山頂に上げる役割でした。

当日午前中は天気が良く、巻機山の山頂に着いて雪のブロックを作って、テント設営を完了した頃に天気が急変し山頂付近の視界はゼロになりました、その当時トランシーバーを持っていましたから、本隊と我々の隊の連絡が取れ、私と一緒に上がった先輩数人が本隊の方に向かいました。合流はできたのですが、その途端に今日と同じように雪が降り始め、二日間ぐらい降りました。その連休中に日本全国で山の遭難が

あり20人以上の方が亡くなったことの覚えがあります。我々の本隊も荷物を軽くする為に冬のテントではなく夏のテントを持って行った為に凍死寸前までいった様です。無事に生還はしたのですが「草加山岳会遭難」と言う一報が母親にも入ったようです。

結果的には全員助かったので良かったのですが、さすがに我々と合流した時には全員が泣きました、私は本隊ではなかったので特に凍死するということではなかったのですが、山岳会に入った途端にそういう経験をしました、やはり時期外れの降雪とかもあるので完璧な準備をしないと危ないですね！

山は高校時代から始めました、当時山岳部は南アルプスがメインだったので、南アルプスの北岳の周辺を縦走し、大体1週間以上リュックを背負って歩いていました。

つまらない事ですが日本で1番高い山は富士山ですよ！2番目に高いのは北岳です。山が好きだから仕事を辞めて、山歩きをして気楽な人生をと思っていましたが、なかなかそうはさせてくれないのももう少し頑張りましょう！今日はお祝いありがとうございました。

結婚祝 3月23日

山崎秀美副会長

こんばんは、結婚祝いということで、まだもらってないのですが、39回目ですね！ちょっと司法の試験の関係で割と遅く結婚しましたが、39年目になる予定です。3月23日に結婚式をやりました。その日は、午前中に雨雪混じりになったのです。四谷の東城会館っていう結婚式場、写真館なのですが、そこでやったのですが、お昼過ぎに家を出たのです。雪が結構降ってきて家族とタクシーで行ったのですが、途中の高速で結構雪だるま状態になりながらも、結婚式会場に着いて早めに行っていますから準備をしていたら、すごく大雪になり新幹線が停まってしまったのです。うちの女房は茨城の古河という所で新幹線を使って来る人もいるという話だったのです。電車で来るわけです。電車も停まってしまい、私も友人とか主賓の方が雪で来られないとかいう連絡が入ったのですけれど、待っていて準備どころではないのです。

東条会館は非常に良心的な結婚式場で、急な天候なので来た人だけの人数で、費用は結構ですよというわけなのです。そうか、良かったという感じですが、電話対応が大変なのです。電話で急に来られなくなった！新幹線が停まってしまったと、両方の主賓は当然来られなかったのですけれど、友達も来なかったのです。うちの親戚は秩父だったりすると、車で出ただけで途中で来られないとか、そういうのがあって、片方が50人近くの予定が20人ぐらい、両方とも来なかった。費用的には儲かった！両方とも主賓がいないので、挨拶できない、1番年長の人に代わりを頼んだり、救護次第で非常に大変な思いをしたのですが、3月になって、もう雪は降らないだろうというような時期に、どか雪が来るのですね。今日、やはりこういう感じで帰り、どか雪で帰れなくなると大変ですので、理事会は早く終わらしましょうね！なのでお金は良かったのですが、秩父から来た親戚が、もう終わった後、一応二次会までやったのですが、二次会の途中で着いたのです。どうもありがとうございます！ご苦労様でした。お祝い金だけ頂戴してすぐ帰りましたけれど、そういう思いをしました。雪は非常に怖いですね！

この辺の東京では、雪が降ると交通事情が一変して、電車などは動かなくなってしまう。ちょっとした雪でも動きが取れなくなるという経験をさせていただいた雪でございます。

40年ぶりぐらいでどうなのかなと思って今日楽しみにしていたのですけれども、そういう風にはならないで帰れると思いますので、良かったと感じております。以上でございます。

結婚祝 3月30日

来栖勝幸会員

いつもZOOM参加で恐縮です。3月30日の結婚祝を祝っていただきまして誠にありがとうございます。近況報告は言えばうちのお袋が近くの施設に入っていますが、月に2回程度顔を出したり、あと電話連絡をとっているところで、日頃は週末にちょっと近所に出かけるくらいで、ほとんどは家に居ることが多い日を過ごしております。タイミングを見て、また皆さんと直接参加させていただき活動していくことを始めようと思っております。申し訳ありませんが、もう少しこのままの状態、よろしく願いいたします。ありがとうございました。

米山奨学生 謝 嘉杰くん最後の奨学金授与

皆さんこんばんは、あっという間に今年の3月に入りまして、ラストの奨学金をいただきましてありがとうございます。1年間ありがとうございました。

最近は何も無いと言えれば何も無いのですが、アルバイトは今までちょこちょこ働いているのですが、これからは本格的にフルではないですが、もう少し働かないと生活できないのでアルバイトを探している所です。

ありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。



お花見例会のご案内

加藤芳隆会員

皆さんこんばんは、親睦委員会からの報告でございます。竹村委員長が本日欠席ということで代理でございます。予定といたしまして3月25日火曜日、桜の花が満開になるはずのお花見例会でございます。

昨年は大雨で残念ながら咲きませんでしたけども、今年は25日満開になる予定でございます。

会費は会員13,000円、ご家族が10,000円、場所につきましては上野の伊豆栄さん本店です。

点鐘は午後6時です。その前にお花見するので、草加駅に午後4時集合を予定しております。

雨が降っていたら現地集合になると思います。近くなりましたら詳しい時間をお知らせしたいと思います。

ご家族の皆様をお誘いいただき、ご参加をよろしくお願い申し上げます。

これから名簿を回しますので、ご参加の方は丸をつけていただければ助かります。よろしくお願いいたします。

以上でございます。



幹事報告

二階堂祐司幹事

皆さんこんばんは、幹事報告をしたいところですが、本日は特にございません

3月4日 ニコニコBOX

金額	10,000円	累計	472,000円
3月4日 出席報告			
会員総数	35	出席	11
出席免除	5	MU	2
出席適用	30	出席率	43.33
ZOOM参加	来栖勝幸会員		
米山奨学生	謝 嘉杰君		

今後のプログラム

3/18 ストレッチダンス Lesson 3!」 レセプション

3/25 お花見例会 伊豆栄本店

4/1 誕生祝・結婚祝 レセプション

富永 悟会長 本日はお祝いの皆様おめでとうございます。雪の中皆様ご苦労様でした。

二階堂祐司幹事 皆様雪の中お疲れ様です。理事会早く終わらしましょう。

会田小弥太会員 誕生祝折がありがとうございます。雪が降り始めました。明日の仕事に影響が出そうで心配です。

加藤 芳隆会員 今日は欄上祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。半年ぶりに孫たちと旅行に行ってきた。

木村 博行会員 お誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。珍しい雪景色で冷え込んでいますが元気に頑張りましょう

長谷部健一会員 雪の降る夜は……誕生・結婚祝の皆さんおめでとうございます。

森 勇一会員 今夜は4雪の予報、理事会終わってノーマルタイヤで帰れるだろうか……3月生まれ、結婚記念の皆様おめでとうございます。

安田 洋介会員 今夜はどれくらい雪が積もるのでしょうか、皆さん帰り道は気をつけましょう

山崎 秀美会員 寒い冬です。誕生・結婚祝の方々おめでとうございます。私もその一人です。